日本共産党 北区議会議員 http://kyoukita.jp/nonoyama/ nonoyama@kitanet.ne.jp

No.392 2016.5,18

日本共産党北区議員団 〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は 090-2156-3510



筆を集約 北区では



田村智子参院議員、山添拓弁護士(中央)に「戦争法の廃止を求める署名」を手渡す日本共産党北区議員団と、そねはじめ都議(右)

2万筆を超えました。 内で寄せられた599 万筆 での集約数は、 を提出しまし 会場となった参議院 に対 累計 目標

玉 10 内各地で集約された合計 出 かけた第2回目の署名提 をみせています。 戦争法廃止を求める統 署名」が空前の広 東 会に持ち寄られました。 万9001筆の署名が 行動がおこなわれ 12 北区からは、そねはじ 京都委 日には、 員 H がよ 本 共 が

院議員と田村智子参院

党副委員長が参加

本

徹、

池内さおりの各

衆

6月末までに全国2000万人の目標達成を

を出迎え、

それぞれ激

のあいさつをおこない

2 ます。 決意表明をおこないまし す山 しょう」と訴えました。 戦争法を必ず廃止させま 安倍政権を追いつめて 市民のみなさんの運動 院議員は 行動には、 衆院東京12区の池 添拓弁護士も参加 00万筆を集めきり (のの山けん) 6月までに目標 「野党の共闘 国政をめざ 内

区

議が参加し、この間

野口まさと、

私の各

Щ 本 め

崎

たい子、

ながいとも

田

正則、

さがらとしこ

都

北区

一議員団



実行委員会がよびか

けた

全国

総がかり

行

憲法違

反の指摘をかえり

が圧倒的な反対世

昨年9月に安倍自

みずに強行した戦争

参加者を激励する池内さおり衆院議員

北区の保育園待機児 昨年度の1.5倍に



保育の質引き下げる規制緩和は許されない

会定例· が不 保 に 最 る232人が 明承 6 〒 0 認可 6 高だった昨 育 0 時 間 待 0人を大きく上 産党は先の区下表参照)。 土の ことなったこと かになりまし 育園落 保 ブロ 育 お 童 花 員 所 け の ち ほど 遠 増 Ш 区 入所 る で 議 処 設

北区の保育所待機児童数の推移(16年は速報値)

	0歳	1歳	2歳	3歳	4歳	5歳	合計
2016年4月	49	112	61	10	0	0	232
2015年4月	30	88	29	13	0	0	160
2014年4月	18	22	17	12	0	0	69

規 育 問 配 日 0 制 題 置 機 0 田 質 基 を 児厚 方 緩 を **松和は許される。** 追及 空口実に見 童解 「実に保 労 本 消 働 共 員 省 育 員 産 は

幸せ生みだす男女の協働

北区男女共同参画センター講演会

14日、赤羽会館で北区男女共同参画センター主催の講演会が開かれ、タレントの小島慶子さんが「私らしい、明日への一歩」と題して講演しました。

大学卒業後にTBSに入社。一見華々しく見える女子アナの世界だが「女のくせに意見を言うな」「女は黙ってろ」というジェンダーバイアスで価値観が変わったという小島さんは、労組執行委員として社内での託児所設置や介護休暇取得などにも奔走し、「男性も女性も働きやすい職場を」と尽力した経験を語りました。

現在はオーストラリアに居を構え、育児を夫に任せて日本での仕事と豪での生活を両立させていると紹介、「家事ができる夫だからこそ成り立つ生活。今では、子どもたちの面倒をみてくれる夫を尊敬しています」とのべ、男女協働の意義を強調しました。(のの山けん)

